



BIODATA PENULIS

Nama : Arjun Achmad Assidiq
Nim : 2113451034
Tempat, Tanggal lahir : Bandar Agung, 06 November 2002
Agama : Islam
Jenis Kelamin : Laki - Laki
Alamat : Jl. Udara, Desa Bandar Agung, Kecamatan
Terusan Nunyai, Kabupaten Lampung
Tengah, Provinsi Lampung

Riwayat Pendidikan

TK (2008-2009) : TK Nurul Huda
SD (2009-2015) : SDN 2 Bandar Agung
SMP (2015-2018) : SMPN 3 Terusan Nunyai
SMA (2018-2021) : SMAN 1 Terusan Nunyai
DIII (2021-Sekarang) : Politeknik Kesehatan Tanjung Karang

LEMBAR PERSETUJUAN

Laporan Tugas Akhir

**Gambaran Epidemiologi Kondisi Rumah Penderita TB Paru Di UPTD
Puskesmas Bandar Agung Kabupaten Lampung Tengah Tahun 2024**

Penulis

Arjun Achmad Assidiq / NIM: 2113451034

Telah Diperiksa Dan Disetujui Tim Pembimbing Laporan Tugas Program
Diploma III Politeknik Kesehatan Kemenkes Tanjungkarang Jurusan Kesehatan
Lingkungan.

Bandar Lampung, Januari 2023

Tim pembimbing LTA

Pembimbing I



Mei Ahyanti, SKM, M.Kes
NIP. 197505092005012002

Pembimbing II



Amrul Hasan, SKM, M.Epid
NIP. 196401041986031001

LEMBAR PENGESAHAN

Laporan Tugas Akhir

**Gambaran Epidemiologi Kondisi Rumah Penderita TB Paru Di UPTD
Puskesmas Bandar Agung Kabupaten Lampung Tengah Tahun 2024**

Penulis

Arjun Achmad Assidiq / NIM: 2113451034

Diterima dan Disahkan Oleh Tim Penguji Laporan Tugas Akhir Program Diploma
III Jurusan Kesehatan Lingkungan Politeknik Kesehatan Tangkarakang, sebagai
persyaratan menyelesaikan pendidikan Diploma III

**Tim penguji
Ketua penguji**



**Rifai Agung Mulyono, SKM, M.Kes
NIP.197003271996021001**

Anggota Penguji I



**Amrul Hasan, SKM, M.Epid
NIP. 196401041986031001**

Anggota Penguji II



**Mei Ahvanti, SKM, M.Kes
NIP. 197505092005012002**

Mengetahui

**Ketua Jurusan Kesehatan Lingkungan
Politeknik Kesehatan Tangkarakang**



**Imam Santosa, SST., M.T
NIP.197507131998031001**

LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Arjun Achmad Assidiq
Nim : 2113451034
Program Studi/Jurusan : Diploma III / Kesehatan Lingkungan

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penulisan laporan tugas akhir yang berjudul :

“Gambaran Epidemiologi Deskriptif Dan Kondisi Rumah Pada Penderita TB Paru Di UPTD Puskesmas Bandar Agung Kabupaten Lampung Tengah Tahun 2024”

Apabila suatu saat terbukti saya melakukan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah di tetapkan.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandar Lampung, 22 Mei 2024



MOTTO

“Jangan pernah menyerah apapun yang terjadi, pulanglah membawa gelar di belakang namamu”

(Sutikno-alm, Ayah tercinta 2021)

LEMBAR PERSEMBAHAN

Saya panjatkan puji syukur kepada Allah SWT teriring shalawat kepada Nabi Muhammad SAW sang pencerah dunia ini, atas terselesaikan penulisan skripsi ini. Skripsi ini saya persembahkan kepada :

1. Pertama untuk Alm. Sutikno, seseorang yang biasa saya sebut ayah yang paling saya rindukan dan berhasil membuat saya bangkit dari kata menyerah. Alhamdulillah kini penulis sudah berada di tahap ini, menyelesaikan Tugas Akhir sederhana ini sebagai perwujudan terakhir sebelum engkau benar – benar pergi. Terimakasih untuk semua yang engkau berikan. Perhatian, kasih sayang dan cinta paling besar untuk anak laki-laki bungsumu ini. Engkaulah cinta pertama saya, terimakasih yah sudah mengantarkan saya berada di tempat ini, walaupun pada akhirnya saya harus berjuang sendiri tanpa kau temani lagi.
2. Bu Nuryati, seseorang yang biasa saya sebut ibu, perempuan hebat yang sudah membesarkan dan mendidik anak-anaknya hingga mendapatkan gelar serta selalu menjadi penyemangat. Saya persembahkan Tugas Akhir sederhana ini untuk ibu. Terimakasih sudah melahirkan, merawat dan membesarkan saya dengan penuh cinta, selalu berjuang untuk kehidupan saya, menjadi tulang punggung keluarga hingga akhirnya saya bisa tumbuh dewasa dan bisa berada diposisi saat ini. Terimakasih untuk semua doa dan dukungan ibu sehat selalu dan hiduplah lebih lama lagi. Ibu harus selalu ada disetiap perjalanan dan pencapaian hidup saya. Love you more more more.
3. Titis Cahyati, S.Tr.Keb, seseorang yang biasa saya sebut kakak, terimakasih sudah menjadi panutan saya, Terimakasih atas materi, dan dukungannya selama ini serta doa-doa baiknya.
4. Teruntuk Sahabat - sahabat tercinta Apri, Tegar, Azizah, Rahma, Ilham, terima kasih atas segala motivasi, dukungan, pengalaman, waktu dan ilmu yang dijalani bersama selama perkuliahan. Terima kasih selalu menjadi garda terdepan di masa-masa sulit penulis. Terima kash selalu mendengarkan keluh kesah penulis. Ucapan syukur kepada Allah SWT karena telah memberikan sahabat terbaik seperti kalian. See you on top, guys!
5. Terakhir, untuk diri saya sendiri, Arjun Achmad Assidiq atas segala kerja keras dan semangatnya sehingga tidak pernah menyerah dalam mengerjakan tugas akhir ini. Terima kasih kepada diri saya sendiri yang sudah kuat melewati lika - liku kehidupan hingga sekarang. Terima kasih pada hati yang masih tetap tegar dan ikhlas menjalani semuanya. Terima kasih pada raga dan jiwa yang masih tetap kuat dan waras hingga sekarang. Saya bangga pada diri saya sendiri! Kedepannya untuk raga yang tetap kuat, hati yang selalu tegar, Mari bekerjasama untuk lebih berkembang lagi menjadi pribadi yang lebih baik dari hari ke hari.

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat dan Hidayah-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Karya Tulis Ilmiah ini yang berjudul **“GAMBARAN EPIDEMIOLOGI KONDISI RUMAH PENDERITA TB PARU DI UPTD PUSKESMAS BANDAR AGUNG KABUPATEN LAMPUNG TENGAH TAHUN 2024”** dapat terselesaikan. Dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Ibu Dewi Purwaningsih, S.SiT. M.Kes. selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
2. Bapak Imam Santosa, SST., MT selaku Ketua Jurusan Kesehatan Lingkungan Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
3. Bapak Dr. Ferizal Masra, SKM., M.Kes selaku Ketua Program Studi D3 Sanitasi beserta Staf Dosen Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan Kesehatan Lingkungan.
4. Ibu Mei Ahyanti, SKM. M.Kes. selaku pembimbing utama yang telah membantu penulis menyelesaikan Laporan Tugas Akhir.
5. Bapak Amrul Hasan, SKM, M.Epid. selaku Pembimbing Pendamping yang telah memberikan masukan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir.
6. Bapak Rifai Agung Mulyono, SKM. M.Kes selaku dosen penguji yang telah memberikan arahan dalam penyusunan karya laporan tugas akhir.

Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih terdapat banyak kekurangan, hal ini disebabkan karena keterbatasan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu setiap saran dan teguran dari pembaca akan penulis terima dengan sepenuh hati, sebagai upaya perbaikan diwaktu yang akan datang.

Bandar Lampung, Januari 2023

Arjun Achmad Assidiq